

INICIO MEDELLÍN BOGOTÁ CALI BARRANQUILLA

NOTICIAS SECCIONES V OPINIÓN V ESPECIALES V ECONÓMICAS GENTE BACANA V MÁS V

MÁS ~

Inicio > Colombia > Petro miente, Ecopetrol no tuvo desvalorización en el Gobierno Duque: Diego Mesa

## Colombia ULTIMAS NOTICIAS

## Petro miente, Ecopetrol no tuvo desvalorización en el Gobierno Duque: Diego Mesa

## Escuchar el artículo dando click al reproductor:



diciembre 21, 2023

El presidente comunista de Colombia, Gustavo Petro, aseguró en su cuenta de X que Ecopetrol estaba empezando a crecer gracias a su gestión gubernamental y después de una supuesta «enorme desvalorización» que habría padecido en el Gobierno de Iván Duque.

«Ecopetrol después de una enorme desvalorización en el gobierno anterior ha comenzado a crecer en valor. Su objetivo transitar a energías limpias», escribió el mandatario nacional.

#### ÚLTIMAS NOTICIAS



Siete entidades de Medellín estarían en riesgo de ser liquidadas según Fico Gutiérrez

Q

diciembre 21, 2023



La Arquidiócesis de Medellín retira apoyo a Lazos de Amor Mariano

diciembre 21, 2023



Gerente del Hospital General de Medellín responsabiliza a las EPS del déficit económico

diciembre 21, 2023



(DENUNCIA) ¿Nóminas paralelas, derroche y clientelismo en la administración de Claudia López?

diciembre 21, 2023



ACEMI envía mensaje de urgencia al Ministerio de Salud

diciembre 21, 2023



Entrega de la Estación de policía en el sector de Guayabal

diciembre 21, 2023



Dos meses después, EPM ordenó inicio de obras finales de Hidroituango

diciembre 21, 2023



¿Qué está pasando con la parte financiera de la Secretaría de Cultura de Medellín?

diciembre 21, 2023



¿Qué está pasando en

salió al paso a Petro desmintiéndolo absolutamente, asegurando que durante el periodo del presidente Iván Duque entre 2018 y 2022, Ecopetrol registró récords importantes teniendo realmente «valorización real y tangible».

## s argumentos del exministro Diego Mesa para desmentir a Petro

A continuación, se transcribe la argumentación del exministro Mesa, con la que desmiente que hubiera habido una supuesta desvalorización de Ecopetrol:

- «Para los incautos, lo que algunos llaman "desvalorización" en realidad fue:
- »- En 2021, a pesar del mal llamado paro nacional y la pandemia, Ecopetrol tuvo una utilidad neta de \$ 16,7 billones en 2021, la más alta de su historia en su momento, consistente con el crecimiento del 10,6 % del PIB nacional.
- »- En el segundo trimestre de 2022, entregamos a Ecopetrol nuevamente batiendo récords, superando la utilidad de todo 2021 en sólo 6 meses, al igual que la economía colombiana, que creció al 12,6 %.



- »- Aumentó sustancialmente su producción de petróleo de yacimientos no encionales en Texas y Delaware, y anunció importantes descubrimientos de gas en el Caribe.
- »- Además, en 2018-2022 Ecopetrol construyó las granjas solares de San Fernando, Castilla, Brisas, puso en operación el primer piloto de hidrógeno verde, certificó a Cenit como empresa carbono neutral, y compró el 51.4 % de ISA, diversificando su portafolio en el sector de transmisión eléctrica.
- »En resumen: 2018-2022 fue en realidad valorización real y tangible y un claro camino hacia energías y tecnologías limpias, sin descuidar el negocio core», sostuvo el exministro de Minas y Energía de Colombia Diego Mesa.





Secretaría de Cultura?: Daniel Carvalho

diciembre 21, 2023



¿Quién es Alex Saab? Aquí una breve reseña biográfica

diciembre 21, 2023



Para los incautos, lo que algunos llaman "desvalorización" en realidad fue:

En 2021, a pesar del mal llamado paro nacional y la pandemia, @ECOPETROL\_SA tuvo una utilidad neta de \$ 16,7 billones en 2021, la más alta de su historia en su momento, consistente con el crecimiento... Mostrar más



Gustavo Petro @ @petrogustavo

Ecopetrol después de una enorme desvalorización en el gobierno anterior ha comenzado a crecer en valor. Su objetivo transitar a energías limpias.

11:49 a. m. · 20 dic. 2023



🤎 2,1 mi

√ Ver la información más reciente sobre la COVID-19 en X

Leer 148 respuestas

# LE PUEDE INTERESAR Ifm



Paola Holguín manifestó su descontento por el retraso en renovación del contrato con Delegación Minera

La Senadora de la República por el Centro Democrático, Paola Holguín, manifestó su descontento por el retraso en la renovación del contrato con la Delegación Minera en





Google News

## Recibe gratis nuestras noticias











Artículo anterior

Siete entidades de Medellín estarían en riesgo r liquidadas según Fico Gutiérrez

## ÚLTIMAS NOTICIAS



Siete entidades de Medellín estarían en riesgo de ser liquidadas según Fico Gutiérrez



La Arquidiócesis de Medellín retira apoyo a Lazos de Amor Mariano



Gerente del Hospital General de Medellín responsabiliza a las EPS del déficit económico



## **ÚLTIMAS NOTICIAS**



Siete entidades de Medellín estarían en riesgo de ser liquidadas según Fico Gutiérrez

diciembre 21, 2023



La Arquidiócesis de Medellín retira apoyo a Lazos de Amor Mariano

diciembre 21, 2023



Gerente del Hospital General de Medellín responsabiliza a las EPS del déficit económico



diciembre 21, 2023

Secretaría de Cultura de Medellín?

diciembre 21, 2023



¿Qué está pasando en Secretaría de Cultura?: Daniel Carvalho

diciembre 21, 2023



¿Quién es Alex Saab? Aquí una breve reseña biográfica

diciembre 21, 2023

Cargar más >





IFMNOTICIAS.COM, es un medio informativo digital independiente miembro de la Asociación de Medios Digitales Aliados de Colombia -Medialco-.

#### DIRECTORIO:

CONTACTO: contacto@ifmnoticias.com REDACCIÓN: redaccion@ifmnoticias.com COMERCIAL: comercial@ifmnoticias.com

TRABAJA CON NOSOTROS:

talento.humano@ifmnoticias.com

## SÍGUENOS









d





PAUTE CON NOSOTROS (CLICK AQUI)

